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杉田　中小企業の働き方改革をサポート

していらっしゃる「佐々木総合研究所」

さん。佐々木所長は、学生時代から社労

士の道を目指していたのですか？

佐々木　いえ。大学では法学部に進んだ

ものの、当時は今の仕事には全く興味が

なく、ひたすら音楽活動に明け暮れてい

ました。そうして 25 歳までを東京で過

ごし、音楽に区切りをつけて地元に戻る

と、知人のつてで出版社に就職したんで

す。その会社は娯楽誌をメインに手掛け

ていたので、私も営業職として夜遅くま

で店舗の取材へ出向き、忙しく毎日を過

ごしていました。

杉田　異業界での社会人スタートだった

わけですね。そこから、転機はどのよう

にして訪れたのかが気になります。

佐々木　あるとき、会社の事務所にたま

たま労働法に関する本が置いてあるのを

見かけました。大学時代、労働法の成績

がよかったこともあって興味が湧き、読

み進めているうちに社労士の仕事のこと

を知ったんです。そして「地元に貢献し

たい」と思った私は資格試験を受けるこ

とを決意し、合格しました。その後、岐

阜県の事務所で経験を積み、当事務所を

立ち上げたんです。

杉田　一冊の本が、所長の人生を大きく

変えられたと。運命的なエピソードです

ね。では改めて、こちらのサービス内容

について伺えますか？

佐々木　当事務所では、地域密着のスタ

イルで中小企業の経営者様をサポートし

ていまして。労働トラブルの解決から、

助成金の申請、就業規則や賃金制度の作

成・変更など、幅広い案件に対応してい

ます。毎年のように改正される法律や、

助成金の申請要件の全てを経営者様がお

一人で把握するというのは難しい。特に

最近では、働き方改革によって労働法が

変わり、有給休暇消化の義務化などの対

応に追われている経営者様も多くいらっ

しゃるんです。そこで、私がプロとして

しっかり寄り添って、問題解決のための

お手伝いをしています。

杉田　私自身も事業を手掛ける身なの

で、法律の複雑さや対応する大変さはよ

く分かります。所長のような方が側にい

てくださったら、安心して事業に集中で

きることでしょうね。

佐々木　特に労務問題は突然発生し、緊

急に解決しなければならない場合も多々

あります。そこで、私は小回りの利く体

制を整えることで、ときには遅い時間や

土日でもご相談に応じられるようにして

いるんです。

杉田　幅広いニーズに対応できる所長の

もとには、これからも多くのご依頼が舞

い込んでくることでしょうね。

佐々木　そうであれば嬉しいです。今後

も、自分の手の届く範囲での活動を強化

し、多くの中小企業様の力になりたいで

すね。また、高校大学への講義など社会

貢献事業にも力を入れ、これからも多角

的に地域に貢献していこうと思います。

佐々木総合研究所
〒 490-1112
愛知県あま市上萱津白髭 40-1
URL http://www.sasaki-ri.jp/

所長 / 社会保険労務士　

佐々木 健二
学生時代は音楽活動に打ち込む。25 歳で区切りをつけ
ると、帰郷して出版社に就職する。労働法の書籍がきっ
かけで社労士の仕事に興味を抱き、仕事をしながら受験
勉強に励み、資格を取得。岐阜県の事務所で 4 年ほど経
験を積み、「佐々木総合研究所」を立ち上げた。
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中小企業の働き方改革をサポート
地域密着で活躍する頼れる社労士

「私の助力によって、問題を解決できたときに
は、肩の荷が下りて報われた気持ちになる」
と語っていらっしゃった佐々木所長。心から
経営者様のために努力していらっしゃるお姿
に、深く感銘を受けました。ぜひこれからも、

「経営者の懐刀」としてますます活躍されてく
ださいね。私も陰ながら応援しています。

杉田 かおる（女優）
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